



Wöchentliche Heimat-  
und Bürgerzeitung  
mit den öffentlichen  
Bekanntmachungen

# Flammersfeld

[www.vg-flammersfeld.de](http://www.vg-flammersfeld.de)

Jahrgang 37

DONNERSTAG, 11. Februar 2010

Nummer: 06

## Aus Vereinen und Verbänden

### Kinderprinzenpaar der KG Burggraf 48

Adam Haring und Annabelle Goldspink heißt das neue Kinderprinzenpaar der Karnevalsgesellschaft Burggraf 48. Am Sonntag nach dem großen Schnee, in Burglahr ist zum dritten Mal in diesem Jahr, in der Karnevalssession 09/10, ein Massenandrang an und in der Narrhalla, der Treifhalle. Die Burggrafen haben zum Kinderkarneval mit Auslosung des Kinderprinzenpaares und großer Proklamationskindersitzung eingeladen. Präsident Ralf kommt ohne Umschweife zur Sache, ruft die jungen Männer ab dem sechsten Lebensjahr auf, sich als Kinderprinzenanwärter zu melden, auf die Bühne zu kommen. Ein Steppke, offensichtlich ein Schalke-Fan kommt als Erster und steht dort geraume Zeit völlig alleine. Dann kommen etwas zögerlich noch drei weitere Jungs.



Foto: Wachow

Obwohl der Präsident nochmals betont, dass auf die Eltern der gelosten Kinder keine Kosten zukommen, Kostüm, Wagen und Wurfmaterial gestellt werden, findet keiner der vielen Jungen im Saal den Mut. Mit vier Losen im Kelch des Zepters zieht Prinz Martin zu den Jungs und lässt sie ziehen. Der Schalker hat sein Los noch nicht entfaltet, da grinst der an dritter Stelle stehen Adam schon. Sein Los zeigt die Krone. Bei den jungen Damen sieht dafür die Sache ganz anders aus. Zehn Mädchen haben sich gemeldet. Jetzt ist Prinzessin Heidi an der Reihe. Die Vierte in der Reihe freut sich. Annabelle Goldspink ist die Prinzessin an Adams Seite. Beide Kinder kommen in dieser Session aus Burglahr, Prinzessin Annabelle genauer gesagt aus Burglahr Heckerfeld. Sie ist mit ihren 12 Lenzen schon seit fünf Jahren Mitglied in der Tanzabteilung, erst bei den Burgspatzen und jetzt in der Jugendtanzgarde. Der zehnjährige Adam hat es nicht mit dem Gardetanz. Er verkleidet sich zur Karnevalszeit und freut sich immer auf den Kinderkarneval. Im Jubel des närrischen Volkes nehmen sie zwischen dem großen Prinzenpaar platz, werden von ihnen eingekleidet. Krönchen und Kleid für Annabelle und Prinzenjacke und Narrenkappe für Adam und natürlich erhalten sie auch den Sessionsorden der Burggrafen.

Von jetzt an hat auch Präsident Ralf Pause. Seinen Part übernimmt das Schwesternpaar Ann-Kathrin und Laura Eul. Sie führen im zweiten Jahr als Kinderpräsidentinnen durch das weitere Programm. Schließlich gehören sie auch der Jugendtanzgarde an und ihre Eltern sind eingefleischte Burggrafen. Papa Jürgen war schon mit Mama Prinzenpaar und Papa der Vorsitzende der Burggrafen. (wwa)